



Entrevista / Noemí Luna (Coordinadora Diputados-PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (PRIMITIVO OLVERA).-“Estamos muy preocupados por lo que está sucediendo en el país. Yo creo que muchos se dieron cuenta que ayer tuvimos una sesión muy larga, pero también llena de irregularidades, donde la mayoría oficialista aprueba el dictamen a la reforma judicial prácticamente en los términos en que lo mandó el Presidente, los cambios fueron muy pocos y más de forma que de fondo. Nosotros vamos a impugnar y presentar un amparo como legisladores, vamos a hacer el expediente legal para hacer lo que nos corresponde. Hay un tema importantísimo, que también evidenciamos en la sesión pública, nunca se permitió que hubiera rectificación del quórum”.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ER7T5LB0t9Zlj1iBBTavorYB8fs8_w5MPsTLNdCIOQBrQQ?e=bNw01A